



会話しながら
少年と無我夢中でゴミを拾う。
そんな日もあります。



support
case
01

非行

- 交友関係の心配事やトラブル
- 虐犯(ぐはん)行為 逮捕された
- 鑑別所・少年院に入った
- 家族関係の不和 再非行の防止
- 就学就労(提携している学校や企業があります)

非行は家族や社会へのメッセージです。

誰かが関わらなければ悲しみが連鎖していきます。子どもが本音で話ができる、子どもの気持ちを理解しながら正しい選択肢へ導く事が大切です。家族だけでは解決できない問題を一緒に解決させて頂きます。

いつからでも何度でもやり直せます。

心配事やお悩みがあればすぐにご連絡ください。



- ▶ 悪い事をしている友達と離れる事ができた
- ▶ 何かあったらすぐに相談する事ができるので、気持ちに余裕が出てきた
- ▶ 親子の会話が増えた
- ▶ 仕事が継続している



support
case
02

困難を抱える

- 不登校 引きこもり 反抗期
- 集団活動になじめない 家族に心を閉ざしている
- 今の環境に生きにくさを感じている

不登校になると、社会や人との関わりが断たれている為、ほとんどの場合が家族のみの交友関係となっていて視野が狭くなっている場合が多いです。そのため第三者と関わることで世界を広げ、人間性や社会性を養うことで、次へと踏み出す一歩の勇気を育みます。



サポート後
の変化

- ▶ 家の外へ出られるようになった
- ▶ 学校へ通えるようになった
- ▶ 自宅を出て、運動ができるようになった
- ▶ 大人を信用できるようになった
- ▶ 挑戦するという価値観が芽生えた



support
case
03

保護者

- 親や家族では手に負えない
- 様々な所に相談したが解決しなかった
- 子どもに対して接し方が分からず
- 悩みを打ち明けられる場所がない

我が子が困難を抱えると「私のどこがいけなかったのか」と思い悩んでしまいます。親子間の調和を共に目指しましょう。

発達障害のお悩みも医療機関と連携し、専門的なサポートでよりそい、個性を尊重しながら社会性を養っていきます。



サポート後
の変化

- ▶ 子どもの本音を知る事ができた
- ▶ 子どもを否定するのをやめられた
- ▶ 子どもを信じる事が出来るようになった
- ▶ 自分が過干渉だったという事に初めて気が付いた



少年の声

今までこんなに
認めてもらったことが
なかったです



保護者の声

相談する事ができて
気持ちが楽になりました

大人を信用していなかった
息子が心を開いてい
るのが驚きです

これから先
どうしたらいいのか
分かりませんでしたが
やっと光が見えてきました

最近は息子と
笑いながら話す
ことができ
会話も増えてきました



陽和(ひより)のサポート内容



24時間365日どんな時でも寄り添い
提携している企業や学校と結び
自立への道を共に歩みます。



定期的にお子さまに会ってお話をします。対面でのお話以外でも、メールや電話を通して、様々な課題と一緒に寄り添わせて頂きます。本人だけでなく保護者へのサポートも同時にていきます。

相談無料 LINE 公式アカウント
どうぞ、お気軽にご連絡ください

TEL 052-893-9899

MAIL npo.hiyori8@gmail.com

LINE 公式アカウント @npo.hiyori

